

Quarantäne für Schulkinder auf einen Blick

Personenkreis	Quarantänedauer	Freitestung möglich ab Tag	Freitestung mit	Bemerkungen
Schulkind positiv getestet	10 Tage beginnend mit <ul style="list-style-type: none"> • dem ersten Auftreten von Symptomen bzw. • dem Tag des PCR-Tests (Maßgeblich für die Berechnung der Quarantänedauer ist der Tag des PCR-Tests, unabhängig davon, dass das Ergebnis möglicherweise später vorliegt.)	7	<ul style="list-style-type: none"> • Schnelltest ¹ • PCR-Test 	Ein Freitesten an Tag 7 ist nur möglich, wenn das Kind vorher mind. 48 Stunden symptomfrei war. Wenn an Tag 10 noch Symptome vorhanden sind, verlängert sich die Quarantäne automatisch.
Haushaltsangehöriger positiv getestet	10 Tage beginnend mit <ul style="list-style-type: none"> • dem ersten Auftreten von Symptomen bzw. • dem Tag des PCR-Tests (Maßgeblich für die Berechnung der Quarantänedauer ist der Tag des PCR-Tests, unabhängig davon, dass das Ergebnis möglicherweise später vorliegt.)	5	<ul style="list-style-type: none"> • Schnelltest ¹ • PCR-Test 	
Enge Kontaktperson außerhalb des eigenen Haushalts positiv getestet	Über eine mögliche Quarantäne entscheidet das Gesundheitsamt im Einzelfall. Unabhängig von einer individuellen Quarantäne sollen sich Kontaktpersonen für 10 Tage bestmöglich absondern.			Als enge Kontaktperson gilt man bei: <ul style="list-style-type: none"> • Kontakt mit weniger als 1,5 m Abstand für mehr als 10 Minuten ohne Maske • Gespräch mit dem positiv Getesteten („Face-to-face-Kontakt“) ohne Maske, unabhängig von der Dauer • Gemeinsamer Aufenthalt in einem schlecht durchlüfteten Raum für länger als 10 Minuten, auch mit Maske

¹ Zum Freitesten muss ein qualifizierter Schnelltest in einem Testzentrum durchgeführt werden. Ein Schnelltest zu Hause reicht nicht aus.

Kinder müssen nicht in Quarantäne, wenn...

- die zweite Impfung mehr als 14, aber weniger als 90 Tage zurückliegt.
- sie genesen sind und der die Infektion bestätigende PCR-Test mehr als 27, aber weniger als 90 Tage zurückliegt.
- sie eine Boosterimpfung erhalten haben (zumindest theoretisch, da es das bei unserer Altersgruppe aktuell noch nicht gibt).
- sie genesen und mindestens einmal geimpft sind.